



DESDE EL IES ROMERO ESTEO

HASTA EL HOSPITAL REGIONAL

Para esa estimada persona:

Te saludo desde este instituto de Málaga capital, más concretamente en la Unión para mandarte mucho ánimo e intentar amenizarte un poco más la estancia.

Supongo que no estarás pasando por tu mejor momento, pero aquí estoy yo para decirte que a partir de ahora van a venir tiempos mucho mejores, todo mejora ya lo verás .

Nosotros acabamos de empezar este segundo trimestre que es el último empujón antes de las prácticas en empresas, que es algo que nos da mucho miedo ya que hay una gran mayoría que nunca hemos trabajado y nos da mucha incertidumbre el mundo laboral, pero sabremos afrontarlo con mucha ambición.

Espero que te recuperes pronto y que esto solo sea un pequeño bache en tu gran vida.

Atentamente,

Mario Santillana
